

Hermann-Hesse-Realschule Tuttlingen



Zusammenarbeit Schule – Elternhaus

Eine enge Zusammenarbeit zwischen Schule und Elternhaus ist uns sehr wichtig. Um den gemeinsamen Bildungs- und Erziehungsauftrag wahrzunehmen, bedarf es die Teilnahme an Klassenpflegschaftsabenden und Elternsprechtagen, weiterhin freuen wir uns, wenn sich Eltern im Rahmen des Elternbeirats engagieren.

Eine große Bereicherung für die ganze Schule ist, wenn sich Eltern mit ihren eigenen Fähigkeiten in das Schulleben einbringen. Nachfolgend die entsprechende Abfrage.

Name Eltern: _____

Name SchülerIn: _____

Ich kann mir eine aktive oder passive Teilnahme am Schulförderverein vorstellen.

Bitte geben Sie meiner Tochter / meinem Sohn Informationsmaterial mit.

Ich kann mich bei Bedarf mit folgenden handwerklichen Fähigkeiten bei Renovierungsarbeiten etc. einbringen: _____

Ich bin sportlich aktiv und kann das Sportprofil der Schule im Rahmen _____ unterstützen.

Ich habe folgende Fähigkeiten und kann mir vorstellen, eine AG (Arbeitsgemeinschaft) anzubieten: _____

Im Voraus herzlichen Dank für Ihre Bereitschaft, sich ins Schulleben einzubringen!